
村
政を問う

安全で活力ある
村づくりをめざして

一般質問 （紙面の都合上、質問者本人が要約し掲載しています）

「ここはしろう～ま、雪渓一里。ピッケル片手にサクサク登～る♪」

質問内容
・民泊の実態把握は
・�大規模開発緩和の方向
での諮問か
・�給食費の半額補助の実
施を
・�住民主体の地区防災計
画の考えは
・�寮取得時、建物の耐震
耐火の確認は
・DMOへの取組は
・�観光客への災害時の情
報発信は
・�農業委員会制度の改正
点は

祝　村制施行60周年

　夏山シーズン、白馬駅で電車が着く度に流れた懐かしい「白馬（しろうま）の唄」（「山岳の唄」ともいわれている）で
幕を開けた、白馬村村制施行 60 周年記念式典。
　白馬 CLS、混声合唱団ハーモニー白馬、アンサンブルこーろこーろによる混声合唱。軽快で力強い歌声は、「山の日」元
年に 60 回目の節目を迎えた当村にふさわしく、遠く和歌山県や静岡県、富山県の姉妹都市などからみえた来賓各位に、「山
岳観光都市・白馬」の印象をより強く残したに違いない。
　この唄が流れていた当時のような賑わいを取り戻すのは厳しいかもしれないが、次回の節目にも、この素晴らしい景観
を国内外に誇れる山岳都市として君臨していたいものだ。
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